
Les odeurs du plat que l’on a

préparé pendant un long

moment. Le bonheur se cultive,

le bonheur est un chemin que

l’on arpente, il permet chaque

jour de faire le pas qui nous

permettra d’augmenter notre

capital « joie de vivre », les

difficultés de la vie renforcent

chaque instant de bonheur. Il ne

faut pas vouloir être heureux, il

faut être heureux.

Stéphane 34 ans Lemberg
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